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CÂMARA MUNICIPAL DE GUARATINGUETÁ 
                              Estado de São Paulo - Brasil 

REQUERIMENTO 0358-2015 
 
Processo nº 2514-2015 

 
 

EMENTA: Solicita informações sobre as medidas que 
estão sendo tomadas pelo Executivo Municipal, visando a 
canalização da valeta existente no Bairro Vila São José e 
posteriormente a implantação de área de lazer no mesmo 
local. 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 

EM _____/______/_____ 
REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 

RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 
               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

 

Existe no Bairro Vila São José uma valeta por onde passa um córrego a 

qual não vem recebendo manutenção frequente e suas águas escorrem lentamente por conta do 

acúmulo de vegetação e outros detritos, isso além de provocar mal cheiro, também propicia o 

surgimento de criadouros do mosquito transmissor da dengue, proliferação de roedores e outros 

animais peçonhentos. 

Considerando que estamos nos aproximando da estação chuvosa, o que 

torna urgente a realização de serviços de manutenção dessa valeta e isso deveria constar na 

programação de sua limpeza com mais frequência, para evitar maiores transtornos aos 

moradores da localidade. Vale ressaltar que o Bairro não possui área de lazer ou equivalente 

para a prática de atividades esportivas, o que após às mencionadas obras de canalização poderia 

ser implantada, a fim de proporcionar maior qualidade de vida aos moradores. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor DR. FRANCISCO CARLOS MOREIRA DOS SANTOS, 

Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que 

providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre as medidas que estão sendo tomadas 

pelo Executivo Municipal, visando a canalização da valeta existente no Bairro Vila São José e 

posteriormente a implantação de área de lazer no mesmo local. Neste sentido questionamos:  

01 – Há bairros onde ocorrem obras estruturais e algumas valetas foram 

canalizadas ou estão na programação para a execução deste procedimento como: Jardim 

Esperança e Vila Bela. Dessa forma, existem estudos vigente que propiciaria a execução da 

mesma obra no Bairro Vila São José, uma vez que a valeta existente no local não passa por 

manutenção regular como deveria acontecer? Se sim, qual a previsão? Se não, o que impede?  

02 - Sobre a área a ser canalizada, com a realização dessa obra, 

propiciaria a implantação de um enorme espaço de área de lazer, o que consequentemente 

valorizaria o bairro. Existem estudos sobre a viabilização de qualquer área de lazer naquela 

localidade, como por exemplo, a instalação de academia ao ar livre ou outro tipo de obra 

visando o lazer dos moradores? Se sim, qual? Se não, o que impossibilita. 
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Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento aos 

Excelentíssimos Senhores ALAÍDE MOREIRA DOS SANTOS – Secretária Municipal de 

Serviços Urbanos; MARCOS GUIMARÃES SILVA FILHO – Secretário Municipal de Obras 

Públicas; EDMUNDO CARLOS DE ANDRADE CARVALHO – Secretário Municipal de 

Planejamento e Coordenação; LUIS GUSTAVO MACHADO MATHÍDIOS DOS SANTOS – 

Secretário Municipal de Esportes; aos Ilustríssimos Senhores NELSON BARACHO DOS 

SANTOS – Jornalista da Rádio Metropolitana e TV Vale; JANUÁRIO MARCONDES 

SANNINI – Jornalista da Sociedade Rádio Clube de Guaratinguetá; JÚLIO CESAR 

PRUDENTE GUIMARÃES – Proprietário da TV VALE; ANA LÚCIA CAMARGO 

VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias” e EDER BILLOTA – Editor 

Proprietário do JORNAL “ATOS”. 

 
                                              Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, dezembro de 2015. 

 
 
 

      AUTOR:                                            REGIS YASUMURA  
         Vereador 

 
 
 

         MARCUS SOLIVA 
         Vereador          

 

Assinaturas de Apoio:  

                                                                         Protocolo Nº 2637-2015 
17/11/2015 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Divisão Legislativa – RY/MS/vr. 
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